

Passez votre
PETITE ANNONCE
Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par
Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail :
pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un
devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine
de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

RV

C'est l'épilogue d'un processus enclenché en juin dernier au sortir d'une audience accordée par le chef de l'État Ali Bongo Ondimba. Le Rassemblement pour la restauration des valeurs (RV) a dit "oui" à la fusion-absorption au PDG, à l'occasion d'un congrès extraordinaire tenu ce week-end à Malibé 1.

Page 4

EDUCATION

Alors que se poursuit la grève qu'observent depuis la rentrée les syndicats enseignants, le ministère de l'Éducation nationale vient d'en communiquer les chiffres, soulignant le faible impact de ce mouvement. Seuls 9 écoles primaires (sur 953) et 12,34% des établissements secondaires seraient touchés.

Page 6

UN : MISSAMBO SUR LE FIL !

JUSQUE-LÀ vice-présidente de l'Union nationale (UN), Pautette Missambo en est devenue samedi soir la présidente, au terme d'un scrutin serré (308 voix contre 298 pour son adversaire Paul-Marie Gondjout). Mais qui apparaît comme une belle leçon de démocratie interne. Elle va travailler à présent au rassemblement de ses troupes et au réenclenchement de la marche en avant en vue des élections générales de 2023.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

"La liquidation de la Sogatra n'est pas à l'ordre du jour", a déclaré, sans conviction, son PCA.

Il faut avouer que 850 employés sur la paille, c'est lourd d'en assumer la responsabilité. Ça pèse énormément et longtemps sur la conscience. À qui la faute si on en arrive à ce douloureux choix qu'on ne souhaite pas à nos compatriotes? Une chose est certaine, mettre la clé sous le paillason est l'option à l'horizon...

Sinon, pendant encore combien de temps l'État va-t-il continuer à maintenir en coma artificiel la Sogatra en mort clinique? Tant, avec cette crise sanitaire doublée de crise économique avec les conséquences sociales qu'on sait, il n'y a pas d'autre solution que de débrancher l'appareillage et laisser Dieu décider. La science ayant montré ses limites. On l'a toujours répété ces dernières années: l'État ne pourrait continuer à porter à bout de bras ces sociétés devenues de véritables gouffres financiers. Les temps ont changé. Les différents responsables des sociétés d'État devaient le comprendre depuis kala-kala. Il n'y a pas que la Sogatra qui fait les frais de la mauvaise gouvernance. Il revient à celles qui résistent à l'écroulement de changer de méthode si elles ne veulent pas traverser la zone de turbulences. Alors, quitte à rompre avec ces mauvaises habitudes qui, in fine, s'avéreront désastreuses seulement aux gagne-petit...

On aurait dû, on n'aurait pu... N'est-ce pas trop tard d'en prendre maintenant conscience?

...MAKAYA

